



COMUNICADO

Distrito Campanillas

www.malaga.eu

La feria de Campanillas en honor a la Virgen del Carmen comienza este viernes con actividades para todos los públicos

- Se celebrarán del 12 al 17 de julio en el recinto ferial situado en los alrededores de la calle José Calderón

Málaga, 10 de julio de 2024.- La feria de Campanillas en honor a la Virgen del Carmen comienza este viernes, 12 de julio, con actividades para todos los públicos. La concejala delegada del distrito de Campanillas, Mar Torres, acompañada por representantes de colectivos vecinales implicados en la organización de las fiestas, ha presentado esta mañana la programación de la feria que se celebrará entre el 12 y el 17 de julio.

La feria dará comienzo oficialmente este viernes con el pregón a cargo de Juan Antonio Martín Gómez, conocido hostelero de Campanillas, en el edificio de la Junta Municipal de Distrito, y la apertura de las casetas en el recinto ferial situado en la calle José Calderón con las primeras actuaciones musicales.

1/2

Durante el fin de semana, además, se celebrará la feria de día en la calle Ramírez Arcas, en horario de 11:30 a 18:00 horas, con una barra a cargo de la AVV Evolución y las actuaciones de 'Los Cenacheros'. Como en años anteriores, el domingo por la noche se realizará el homenaje a los mayores del distrito en la que se ofrecerá una cena acompañada de actuaciones musicales en la caseta municipal.

Por su parte, el lunes 15 de julio se ofrecerán talleres a cargo de la asociación Animación Malacitana y un teatro de marionetas para los más pequeños. También tendrá lugar la elección de la reina y místico infantiles.

El martes 16 de julio tendrá lugar la misa y posterior salida procesional en honor de la Virgen del Carmen de Campanillas, a partir de las 20:00 horas, desde la Parroquia Nuestra Señora del Carmen (templo de arriba) por las calles Jacob, Jumillano, Ramírez Arcas, Ignacio Sánchez Mejías, Ramírez Arcas, José Fernando Carvajal, Monopolio, carril Segovia, Hortensia, camino de Los Martínez, avenida José Calderón, Ruiz y Máiquez, y llegada a la Parroquia Nuestra Señora del Carmen (templo de abajo).

Por último, el día 17 de julio se celebrará el día del niño con las atracciones mecánicas a

precio reducido. Los menores con trastorno del espectro autista también podrán disfrutar de las atracciones gracias al horario especial sin ruido, de 19:00 a 21:00 horas, programado durante todos los días de la feria.

Cabe destacar, una vez más, la implicación de los colectivos, empresas y particulares del distrito en la celebración de estas fiestas, como las mujeres que participan en los talleres del banco del tiempo y que han confeccionado los adornos para engalanar las calles del distrito durante estos días, o la colaboración del empresario Federico Beltrán que ha cedido temporalmente una parte de los terrenos donde se celebra la feria.

Programación

Presentado por Macarena Albarracín

Viernes 12 de julio

20:30 – Pregón de la Feria de Campanillas 2024 a cargo de Juan Antonio Martín Gómez

22:00 – Encendido del alumbrado

22:30 – Actuación del grupo ‘Comando G’

00:00 – Actuación homenaje al rock andaluz ‘Ziryab’

Sábado 13 de julio

22:00 – Actuación ‘Hermanos Ortigosa’

23:30 – Elección Campanillero/a del año

00:00 – Actuación ‘Cantores de Híspalis’

Domingo 14 de julio

21:00 – Cena y homenaje a los mayores con las actuaciones de las academias de baile de Esther de Haro, Mari Carmen Mostazo, Alicia Lara e Intelhorce

23:00 – Actuación de Macarena Albarracín

Lunes 15 de julio

20:00 – Talleres de animación a cargo de Animación Malacitana

Teatro de marionetas ‘Aventura en el fondo del mar’ a cargo de la compañía Tibleque

21:00 – Elección reina y mister infantiles

21:45 – Actuación academia de zumba ‘Evolución’

Actuaciones de los coros ‘Huertecilla’, ‘Raíces de Campanillas’ y ‘Santa Rosalía Maqueda’

2/2